



三小だより

教育目標

かしこい子
やさしい子
たくましい子

栃木第三小学校だより

令和4年

9月16日発行

文責 学校長[服部]

第2学期スタート

猛暑がつづいている中、学校の山本有 tripod 碑の後ろでは、サルスベリが美しい花を咲かせています。

巷では、新型コロナウイルスの第7波が高止まりしている中での第2学期スタートでしたが、多くの子供たちは、元気な顔を見せてくれました。

2学期は一年間で一番長い学期で、今年は77日間登校します。その中には、運動会や校外学習など様々な行事があります。それらの行事を通して、新しいことを発見したり、自分を成長させたりすることを期待しています。



まだまだ残暑が厳しい中なので、第2学期始業式は、Teams (チームズ) というソフトを使って各クラスに配信しました。3年生が、学校を代表して、2学期に頑張りたいことを発表しました。「計算」「運動」「相手の目を見てのあいさつ」を頑張りたいということでした。特に「相手の目を見て」という点は、1学期に校長から話をしたことで、しっかりその話を聴き、実行しようとする姿が素晴らしいと思いました。校長からは、「あいさつ」「聴く」「学習の準備」を頑張ろうということをお話しました。特に、「あいさつ」「聴く」は、3年生の発表と同じで、「相手の目を見て」が大切だよという話をしました。2学期の三小は、「相手の目を見て」をキーワードに頑張っていきたいと思います。



新しいウサギが増えました

4月はウサギ小屋には2匹のウサギがいましたが、1学期途中1匹死んでしまい、「大福」という名前のウサギ1匹になってしまいました。子供たちの要望もあり、1匹購入することにしました。学期に1回保護者の皆様から善意をいただいている「いきもの募金」の中から購入させていただきました。いきもの募金では、普段ウサギのえさや花壇やプランターの草花・土・肥料などを購入させていただいています。これからもよろしく願いいたします。今回購入したウサギは、茶色いウサギで、今子供たちに名前を募集し、検討しているところです。



本校ならではの教育 アルミ缶回収



本校では、毎月三日間アルミ缶回収を行っています。9月の回収でもたくさん御協力いただきありがとうございました。毎年、回収したアルミ缶を資源物回収業者に買い取ってもらい、得られた益金で高齢者施設に車いすを寄付したり、子供たちの教育に活用できる物を購入したりしています。今年度は車いすの寄贈を予定しているほかに、以前から調子が悪かった鼓笛隊が使っているマーチングキーボードが壊れてしまったので、新しいものを買いました。昨年まで、コロナ禍のために中止になっていた消防パレードが、今年は11月6日(日)に開催することになり、三小の鼓笛隊もパレードの先導として参加する予定となっています。購入したマーチングキーボードも活躍することになると思います



また、地域の方々からもアルミ缶やエコキャップ、鉄くずなどをもっていただき、ありがとうございます。これらも資源物回収業者に引き取ってもらっています。尚、地域の方々からの御協力は、特に日を決めてなく、随時お預かりしています。これからも御協力をお願いいたします。

小中一貫教育の活動

第2回合同研修会

8月1日（月）に栃木東中との第2回合同研修会を行いました。学習指導部会を2グループ、児童指導部会を2グループ、さらに養護・給食部会、事務部会、図書館部会の計7つの部会に分かれて協議を行いました。今までの成果を確認するとともに、今後の活動予定について協議しました。今年度から、メディアとの接し方を考えるために、小中同じ時期にノーメディアデー（仮称）を実施することになりました。



部活動体験会

昨年から小中一貫の事業として部活動体験会を実施しています。6年生にとって、中学生になってから始まる部活動は、楽しみであると同時に不安でもあります。そこで、夏休みを利用し体験することで、少しでも不安を取り除けるようにしています。今年は、大会等の関係ですべての部活動の見学はできませんでしたが、多くの部に協力していただきました。



とちぎ未来アシストネットの活動

…地域の絆が深まっています

読み聞かせ

2学期も1学期に引き続き読み聞かせボランティアの方々に、毎週月曜日と金曜日に読み聞かせをしてもらっています。新型コロナウイルスの第7波がおさまりきってはいませんが、パーティションや書画カメラ、タブレットなどを活用して、感染対策をして行っています。2学期もよろしくお願いします。

本校では、9月5日（月）から16日までの2週間を校内読書週間として様々な本に親しむ活動を行っています。その中の一つとして、「りんごの会」の方々による「おはなし会」という読み聞かせをしていただきました。学年にあったテーマで本を選んでいただき、子供たちは吸い込まれるように聞き入っていました。



備品運搬

藤岡一中と藤岡二中の統合による余剰備品の受け取りのために、8月3日（水）に藤岡二中に行きました。多くの荷物がありましたが、三小サポートズやPTA本部役員の方々の御協力があり、無事予定通り運ぶことができました。大きなトラックを出していただいた上に、暑い中、汗びっしょりになりながら多くの荷物を運んでいただきました。本当にありがとうございました。



アルコール寄贈

今年こそは実施できると計画を進めていた「高齢者との交流会」ですが、新型コロナウイルス感染症の感染者数がなかなか減らないために、残念ながら今年度も中止となりました。民生委員の方々から、予定していた予算で購入したアルコールを寄贈していただきました。感染予防のために活用していきたいと思っております。

